
  COMUNE DI PITIGLIANO  

Gruppo consiliare:   

INSIEME PER PITIGLIANO  

Al Sindaco del Comune di Pitigliano 

Giovanni Gentili 

INTERROGAZIONE 

OGGETTO: Salute a Km0  

  

PREMESSO CHE 

 

- numerosi cittadini hanno espresso preoccupazione per i lunghi tempi di attesa 
relativi agli appuntamenti per visite specialistiche. 

 
- nel programma elettorale presentato da questa maggioranza era espressa la 

volontà di attivare un percorso di “salute a km 0”, con l'obiettivo di riservare ai 
cittadini del territorio una parte dei posti per le prestazioni specialistiche. 

 

- tale proposta, annunciata con grande enfasi in campagna elettorale, aveva 
suscitato sorpresa e curiosità. 

 

- le dichiarazioni fatte in campagna elettorale e quanto indicato nel programma 
rappresentano una sorta di contratto con i cittadini, un impegno concreto che 
l'amministrazione ha assunto e che è chiamata a realizzare nel corso del proprio 
mandato. 
 

CONSIDERATO 
 

- che mai come in questo momento storico, caratterizzato da difficoltà di accesso 
alle prestazioni sanitarie, sarebbe cruciale rendere operativo un progetto di tale 
portata per andare incontro alle esigenze della comunità. 
 

 

CHIEDIAMO 

 

- A che punto si trova il percorso di realizzazione del progetto "salute a km 0". 
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- Quali sono, nel dettaglio, le idee e le specifiche previste per questo progetto. 
 

- Se siano stati intrapresi passi concreti verso la sua attuazione e, in caso 
affermativo, quali siano i tempi stimati per la sua implementazione. 
 

 
 
 
 
 
 
Chiediamo di inserire l’interrogazione all’ordine del giorno del prossimo 
consiglio comunale 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pitigliano, 18 novembre 2024  
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ORIGINALE 
 

  
   CITTÀ DI PITIGLIANO 

(Provincia di Grosseto) 
 

Comune di Pitigliano 

 
 

 
Verbale di deliberazione 

CONSIGLIO COMUNALE 
 

Delibera n. 56 del 26-11-2024 
 
 
Oggetto: 
 

 
Interrogazione Gruppo consiliare "Insieme per Pitigliano" prot. n. 9054 
del 18.11.2024 ad oggetto: "Salute a km 0" 

 
L’anno duemilaventiquattro il giorno ventisei del mese di novembre, alle ore 18:49, in 
Pitigliano nella Sala delle adunanze presso la sede del Comune, si è riunito il Consiglio 
Comunale in seduta Straordinaria per trattare gli affari posti all’ordine del giorno. 
 
Presiede l’adunanza il Sindaco Giovanni Gentili. 
 

COMPONENTI QUALIFICA PRESENTI/ASSENTI 
Giovanni Gentili Sindaco Presente 
Alessio Celata Consigliere Presente 
Piero Alberto Celata Consigliere Presente 
Marco Ceppodomo Consigliere Presente 
Claudia Elmi Consigliere Presente 
Serena Falsetti Consigliere Presente 
Irene Lauretti Consigliere Presente 
Alessandro Polidori Consigliere Presente 
Massimo Ulivieri Consigliere Presente 
Pier Luigi Camilli Consigliere Presente 
Emilio Celata Consigliere Presente 
Francesco Maria Gorini Consigliere Presente 
Mario Testa Consigliere Presente 
 

Presenti n.  13 Assenti n.    0 
 

 
Partecipa la sottoscritta Dott.ssa Federica Ambrogi, Segretario comunale del Comune, 
incaricato della redazione del verbale. 
Il Presidente, riconosciuta la validità del numero legale degli intervenuti per poter deliberare, 
dichiara aperta la seduta. 
 
La seduta è Pubblica, di Prima convocazione. 
 

 



 

 
COMUNE DI PITIGLIANO 

Verbale di Deliberazione del Consiglio comunale n. 56 del 26-11-2024 

 
 
 
Il consigliere Emilio Celata dà lettura del testo dell’interrogazione ad oggetto: “Salute a Km 
0” prot. n. 9054 del 18.11.2024 presentata dal Gruppo consiliare “Insieme per Pitigliano”. 
Risponde il Sindaco precisando che la proposta, sulla quale si mantiene l’idea come fosse un 
faro, non qualcosa che raggiungiamo dall’oggi al domani, vuole dare ai cittadini i servizi di 
cui hanno bisogno. Le liste di attesa dopo il Covid sono più che raddoppiate. Nel nostro 
progetto si parla di chilometri, non di tempo delle liste di attesa che invece riguardano 
Regione e AUSL. Sul nostro ospedale puntiamo all’aumento dei servizi per quanto riguarda la 
diagnostica. Primo passo è stato il mammografo che evita di andare a Grosseto o a Orbetello 
per eseguire l’esame. Le questioni che riguardano l’ospedale sono questioni altalenanti, come 
ad esempio la radiologia che ha avuto una crisi durante l’estate con chiusura delle liste di 
attesa fino a fine anno, per un errore da noi contestato, mentre ora le liste sono state riaperte. 
Ricorda che il 7 dicembre al Teatro Salvini si celebreranno i 100 anni dell’ospedale 
Petruccioli per raccontarci come stanno le cose adesso e per definire il futuro in termini di 
investimento in struttura e personale. Saranno presenti il Presidente della Regione e 
l’assessore regionale alla Sanità, capiremo se per l’AUSL ci sarà qualcuno visto 
l’avvicendamento del Direttore Generale, per capire come si investiranno le risorse. 
Il consigliere Celata Emilio si dichiara non soddisfatto nella maniera più assoluta. Quanto 
detto lo direbbe chiunque in campagna elettorale. Così si sta cambiando l’obiettivo che era 
riservare ai cittadini di Pitigliano una parte dei posti, cosa che metteva dei dubbi perchè 
andava in contrasto con le regole della sanità nazionale. Si chiede come la Maggioranza 
intenda fare per riservare posti ai cittadini. Non ha avuto risposta. Esisterà mai la salute a Km 
0 come intesa dalla Maggioranza nel programma elettorale? 
 
Il Sindaco chiude la seduta alle ore 19:56 
 
  



 

 
COMUNE DI PITIGLIANO 

Verbale di Deliberazione del Consiglio comunale n. 56 del 26-11-2024 

 

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto digitalmente 
 

Il Presidente 
 Giovanni Gentili 

 
Firma sostituita da indicazione a mezzo stampa ai sensi 

dell’articolo 3, comma 2 del D.Lgs n.39/1993 

Il Segretario comunale 
Dott.ssa Federica Ambrogi 

 
Firma sostituita da indicazione a mezzo stampa ai 
sensi dell’articolo 3, comma 2 del D.Lgs n.39/1993 

 


